

## Content of the Conten





## Dr. Julio Cerecedo Buitrón

## Vicepresidente IPMS TEXCOCO

Soy Doctor en Educación por parte del Centro de Estudios Superiores en Educación (CESE), cursé la Maestría en Artes Visuales en la Facultad de Artes y Diseño (FAD) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Mi Licenciatura es en Diseño Gráfico por parte de la entonces Escuela Nacional de Artes Plásticas (ENAP) de la UNAM. Tengo diplomados en Arte Novohispano y en Análisis Cinematográfico cursados en el Seminario de Cultura Mexicana y en la Cineteca Nacional

Trabajo como docente en la Escuela Nacional Preparatoria (ENP) de la UNAM desde hace 34 años, impartiendo asignaturas de artes plásticas como Profesor Titular "C" de Tiempo Completo. Como psicoanalista atiendo de manera particular en mi consultorio de la Ciudad de México, mi formación en este campo la realicé en el Instituto de Formación Armando Suárez del Círculo Psicoanalítico Mexicano A.C. (CPM).

Entre mis aficiones se encuentra la escritura (he publicado varios artículos relacionados con el arte, la museografía y el cine en revistas de la UNAM), la fotografía (tuve mi primera exposición individual en la galería de la Universidad de Tepantlato) y por supuesto, el modelismo.

Me inicié en el modelismo cuando niño. Mi padre, el Ingeniero Químico Guillermo Cerecedo Téllez, disponía de los fines de semana para armar aviones a escala (llegó a tener una bonita colección), y su interés por esta actividad, me motivó a incursionar en ella a los 10 años. Posteriormente, me reunía con los compañeros de la secundaria para trabajar en equipo de dos a cuatro personas, un modelo que a alguno de ellos le habían obsequiado sus padres. Pasé con ellos tardes muy divertidas. Hace 45 años, esta actividad fue muy popular entre los jóvenes de clase media, y los modelos de plástico que reproducían a escala tanques, aviones civiles o militares, autos y barcos se podían conseguir en cualquier lugar: tiendas departamentales, supermercados, jugueterías, tlapalerías, farmacias, papelerías... Sus precios eran muy accesibles y ya comenzaban a operar tiendas con productos especializados para el modelismo.

Llevo entonces muchos años armando y pintando modelos a escala de todo tipo, especialmente me interesa el modelismo naval, aviones de la Segunda Guerra Mundial y todo lo relacionado con la Ciencia Ficción.

He participado en varios eventos nacionales organizados por la Sociedad Internacional de Modelistas en Plástico (IPMS México), por otros grupos de modelistas y grupos regionales afiliados al IPMS México de las ciudades de Guadalajara, Monterrey, Orizaba y Puebla, obteniendo varias medallas de oro, plata y bronce en las categorías que comprende la ciencia ficción.

Actualmente, con el grupo de modelistas que coordino como Vicepresidente (IPMS Texcoco Estado de México) extendemos nuestra participación a espacios de escuelas y universidades públicas, impartiendo talleres, conferencias y montando exposiciones para difundir el modelismo entre las nuevas generaciones, convencidos que esta actividad es más que un pasatiempo: un quehacer formativo que desarrolla varios tipos de competencias que contribuyen al desarrollo integral de las personas que se primen a praeticarlo.

Contacto:

Correo electrónico animan a practicarlo.
Julio.cerecedo@enp.unam.mx